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Monte Mor não registra óbitos por acidente de
trânsito no perímetro urbano há mais de 6 meses
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Travessias entre bairros de Monte
Mor facilitam a vida da população
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Avenida João Paulo Ginefra, 80 Jardim Panorama

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR
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Hospital Amaral Carvalho cresce e amplia
a referência  em tratamento do

câncer para o Estado de São Paulo
Próximo de completar

110 anos de existência, o
Hospital Amaral Carvalho de
Jaú, referência para o tra-
tamento de câncer, está con-
cluindo uma série de ampli-
ações em sua estrutura, tan-
to na área de construção
quanto na aquis ição de
equipamentos de últ ima
geração. Com todas as me-
lhorias, o HAC está ampli-
ando ainda mais a oferta de
serviços e atendimentos
para, cada vez mais, ofere-
cer um tratamento de exce-
lência e humanizado a mi-
lhares de pacientes.

Só no ano passado, o
Hospital Amaral Carvalho
atendeu 79.691 pacientes
de 962 municípios de todos
os estados brasileiros, com
mais de 1 milhão e 500 mil
procedimentos e mais de
15.000 cirurgias. Do Estado
de São Paulo, foram 76.478
pacientes de 435 municípi-
os, com mais de 1 milhão e
340 mil procedimentos rea-
lizados e cerca de 142.000
consultas.

Para esse ano, o Hospi-
tal Amaral Carvalho está
ampliando a sua capacida-
de de atendimento e im-
plantando novos serviços. O
Serviço de Transplante de
Medula Óssea, considerado
o maior do Hemisfério Sul
do mundo, com mais de
4.300 transplantes realiza-
dos, inaugurou uma nova ala
com mais 12 leitos de inter-

nação, que tem agora 24
leitos, reafirmando sua po-
sição dentre os principais
centros de TMO.

"As condições de aten-
dimento serão muito melho-
res. O espaço é mais amplo
e adequado. A ampliação é
extremamente importante,
já que o HAC é referência
nacional em transplante de
medula óssea", comentou o
médico "Vergílio Antonio
Rensi Colturato, chefe do
Serviço de TMO do HAC.

Além disso, o Departa-
mento de Oncopediatria do
HAC acaba de inaugurar sua
Unidade de Terapia Intensi-
va, com dez leitos e equi-
pamentos de última geração,
para atender com mais con-
forto e segurança crianças
e adolescentes em trata-
mento do câncer.

Representando a mi-
n i s t ra  da  Saúde ,  N í s i a
Trindade, o servidor Faus-
to Soriano Estrela Neto,
da Secretaria de Atenção
Espec ia l i zada à  Saúde,
ressaltou a conquista, fru-
to  da  parcer ia  f i rmada
entre o Ministério da Saú-
de e o HAC. "O resultado
que essa UTI Pediátrica é
fruto de um esforço mui-
to grande. Sabemos dos
desaf ios do d ia-a-d ia e
queremos somar juntos a
vocês para transformar o
maior número de vidas da
nossa comunidade", co-
mentou.

O Hospital de Câncer
dos paulistas
Com todo esse cresci-

mento nos últimos anos, o
Hospital Amaral Carvalho
posicionou-se como o hos-
pital oncológico que mais
trata de pacientes residen-
tes do Estado de São Pau-
lo dentre os prestadores
filantrópicos especializados
exclusivamente em Onco-
log ia ,  tomando-se por
base os quatro principais
procedimentos no trata-
mento do câncer: cirurgi-
as oncológicas, quimiote-
rap ia  e  rad io te rap ia ,
transplante de medula ós-
sea e tratamentos clínicos
e intercorrências oncológi-
cas registrados no sistema
Datasus/Tabwin.

"Todo esse esforço da
Fundação Amaral Carvalho
para estruturar ainda mais o
nosso hospital visa exclusiva-
mente o nosso paciente para
garantir um tratamento cada
vez mais adequado aos nos-
sos pacientes, especialmen-
te do Sistema Único de Saú-
de", disse o superintendente
do HAC, Antonio Luis Navar-
ro. No ano passado, 90,7 por
cento dos pacientes atendi-
dos no Amaral Carvalho eram
oriundos do Sistema Único de
Saúde (SUS).

Apoio Social
O Hospital Amaral Car-

valho também é reconhe-
cido por seus índices de re-

solutividade. Dentre esses, o
HAC possui uma taxa de
abandono ao tratamento pró-
ximo a zero, enquanto que a
média de abandono do Esta-
do de São Paulo é de cerca
de 18%. Para conseguir nú-
meros tão expressivos como
esse, o HAC conta com uma
rede de apoio importantíssi-
ma, com cerca de 4.200 vo-
luntários atuando no atendi-
mento ao paciente direta-
mente no hospital e também
em suas cidades de origem.

"Nossas mais de cem li-
gas de voluntários têm um
papel fundamental no suces-
so do nosso tratamento, pois
elas promovem uma assistên-
cia biopsicossocial ao pacien-
te em suas cidades, com o
fornecimento de cestas bási-
cas e de hortifrutigranjeiros
para uma alimentação ade-
quada durante o tratamento,
compra de medicamentos
que não são oferecidos pelo
SUS, suplementos alimenta-
res, apoio financeiro e algum
tipo de apoio também para o
tratamento, como consultas,
exames e atendimentos,
além do transporte de suas
cidades para o hospital. Por
isso, dizemos que os volun-
tários são fundamentais para
o Hospital Amaral Carvalho",
disse Eduardo Piragino, dire-
tor de Apoio Social do HAC.

Além do apoio dos volun-
tários, o Hospital Amaral Car-
valho mantém três casas de
apoio que oferecem por ano

60.000 diárias completas
gratuitas de hotelaria e
300.000 refeições comple-
tas a pacientes e acompa-
nhantes de outros municípi-
os de todos os estados do
país.

História
A Fundação Doutor

Amaral Carvalho é uma en-
tidade filantrópica de natu-
reza privada sem fins lucra-
tivos, que administra o Hos-
pital Amaral Carvalho e ou-
tras organizações que pres-
tam assistência ao hospital.
A instituição é hoje a tercei-
ra maior entidade filantró-
pica do Brasil especializada
em oncologia.

 Inaugurada em 1980, a
Fundação foi criada para
reunir em um só lugar as
entidades vinculadas ao Hos-
pital Amaral Carvalho. Mas,
para contar mais sobre nos-
sa história, é preciso voltar
um pouco no tempo.

 Em 1915, os filantropos
Domingos Pereira de Carva-
lho e Anna Marcelina de Car-
valho fizeram a doação de
um terreno e uma quantia
em dinheiro para erguer a
Maternidade do Jahu, que
em 1980 se tornou o atual
Hospital Amaral Carvalho.

 Para a época, o pro-
jeto de construção da Ma-
ternidade do Jahu foi con-
siderado inovador dado o
seu  p ropós i to :  aco lhe r
gestantes carentes do mu-

nicípio de Jaú. Os cuida-
dos deveriam ser garan-
tidos no pré e no pós-na-
ta l ,  a lém de garant i r  a
saúde e o bem-estar das
crianças da região. Com o
passar dos anos, foi pre-
ciso ir além. Hoje, o Hos-
pital Amaral Carvalho é
um dos grandes centros
de saúde do Brasil, refe-
rência em oncologia e trans-
plante de medula óssea.  Na
sua missão de promover a
saúde e bem-estar dos bra-
sileiros, o?Hospital Amaral
Carvalho?(HAC) conta com
importantes parcerias que
fizeram dos 108 anos de luta
pela vida uma história de
sucesso. Além de empre-
sas que fazem doação por
meio de renúncia fiscal de
Imposto de Renda, o hos-
pital conta com uma rede
de apoiadores voluntários
que ajudam a manter o
atendimento a quem mais
precisa. Seja através de
doações v ia Telemarke-
t ing,  como também em
doações através dos Cor-
reios e nos eventos pro-
movidos para arrecadar
recursos, como leilões de
gado, show de prêmios e
b ingos .  Com toda essa
rede de apoio e uma es-
trutura sólida, o Hospital
Amaral Carvalho se conso-
lida como uma das maiores
instituições filantrópicas do
país para o enfrentamento
do câncer.
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Monte Mor recebe exposição
interativa sobre reciclagem
Além disso, alunos de 14 escolas públicas poderão assistir à peça teatral "Fim
Que Vira Começo Que Vira", sobre meio ambiente e cuidados com o planeta

A cidade de Monte Mor, na
região metropolitana de Cam-
pinas, recebe até o final de
setembro a exposição intera-
tiva "As Embalagens, a Reci-
clagem e o Futuro". Desenvol-
vido e assinado pela RN Pro-
duções Artísticas, com o pa-
trocínio da Tetra Pak, o proje-
to leva informação e educação
ambiental por meio de insta-
lações artísticas, com entrada
gratuita ao público.

Além da exposição, alunos
de 14 escolas públicas também
poderão assistir ao espetácu-
lo teatral "Fim Que Vira Come-
ço Que Vira", que conta a his-
tória dos personagens Seu Nilo
e Pedrinho, avô e neto, e tem
como objetivo mostrar a im-
portância da reciclagem, in-
corporada no dia a dia de todo
mundo.

"Dentro da premissa do
Projeto Escolas do Futuro, a
educação transcende a sala de
aula, criando um desenvolvi-
mento dinâmico e interativo
com arte, cultura e tecnologia
para oferecer uma educação
personalizada às necessidades
dos alunos", afirma João No-
ronha, gestor cultural da RN
Produções Artísticas.

A exposição é composta
por cinco módulos cenográfi-
cos que inspiram ações de sus-
tentabilidade e proteção ao
planeta, onde crianças e jo-
vens são levados a brincar com
o imaginário por meio de jo-
gos interativos, desafiando os
visitantes, de forma lúdica, a
pensar e mudar os seus hábi-
tos a respeito da reciclagem.
A instalação, que também con-
ta a história das embalagens,
estará aberta de forma gratuita
ao público geral no Centro

Cultural Joaquinzão de 2 a 25
de setembro, de segunda a
sexta-feira, das 8h às 17h.

Já o espetáculo "Fim Que
Vira Começo Que Vira" trans-
forma o ambiente escolar em
um palco de teatro, apresen-
tando a importância da recicla-
gem através da interação en-
tre Seu Nilo e Pedrinho. Se-
manalmente, os dois se encon-
tram para separar resíduos
recicláveis, compartilhando
práticas sustentáveis.

Por meio do teatro e da
poesia, os personagens ensi-
nam ações para uma vida sus-
tentável, contribuindo para a
proteção do planeta. As ses-
sões de teatro são exclusivas
para alunos e alunas das 14
escolas selecionadas para re-
ceber a peça.

Serviço
Exposição a "As Em-

balagens, a Reciclagem e
o Futuro"

Local: Centro Cultural Jo-
aquinzão, dentro do Departa-
mento e Cultura e Turismo de
Monte Mor

Data e horário: 2 a 25 de
setembro de 2024, das 8h00
às 17h00

Endereço: Rua Capitão
Augusto Steffen, 57 - Jardim
Planalto, Monte Mor (SP)

Entrada: gratuita
Espetáculo Teatral: "Fim

Que Vira Começo Que Vira"
(Sessões apenas para alu-

nos de cada escola)

Locais e datas:
- Escola Municipal (EM)

Pedro Trasfereti: 3 de setem-
bro*

- EM Miguel Latanzio: 3 de
setembro*

- EM Prof. Fauze Calil Can-
fur: 3 de setembro*

- EM Coronel Domingos
Ferreira: 3 e 4 de setembro*

- EM José Gonzaga Ribei-
ro: 4 de setembro*

- EM Prof. Lázaro Gonçal-
ves Teixeira: 5 e 9 de setem-
bro

- EM Maria Tonin: 10 de
setembro

- EM Leopoldo Paviotti: 10
de setembro

- EM Leonardo Rodrigues

da Silva: 11, 12 e 16 de se-
tembro

- EM Miguel Jalbut: 17 de
setembro

- EM Prof. Dr. Edison José
de Paula: 18, 19 e 23 de se-
tembro

- EM José Luiz Gomes Car-
neiro: 23 de setembro

- EM Profª. Terezinha do
Menino Jesus Calil: 24 de se-
tembro

- EM San Remo: 25 de se-
tembro

*Assistirão ao espetáculo
no Centro Cultural Joaquinzão

Elenco: Kleber di Lázzare
(Seu Nilo) e Thiago Antunes
(Pedrinho)

Texto e direção: Kleber di
Lázzare

Músicas Originais e Dire-
ção Musical: Edu Berton

Assessoria de Imprensa:
Néctar

Produção: Marina Rodri-
gues

Direção de Produção: João
Noronha

Realização: RN Produções
Artísticas

Patrocínio: Tetra Pak

SP libera R$ 1 bi em créditos
de ICMS à Volkswagen, que

anuncia R$ 13 bi em expansão
O governador Tarcísio de

Freitas anunciou nesta sexta-
feira (23), em São Bernardo
do Campo, a liberação de R$
1 bilhão em créditos de Impos-
to sobre Circulação de Merca-
dorias e Prestação de Servi-
ços (ICMS) pelo ProVeículo
para a Volkswagen do Brasil.
O programa de estímulo eco-
nômico permite a utilização do
ICMS acumulado para custear
iniciativas de modernização e
ampliação de negócios no es-
tado. Na ocasião, a montado-
ra divulgou um plano de ex-
pansão com investimentos de
R$ 13 bilhões em São Paulo
até 2028.

"A gente tem que celebrar
cada investimento que chega
ao estado de São Paulo. Te-
mos procurado usar criativida-
de para fazer com que esses
investimentos venham com
cada vez mais vigor. Resolve-
mos traduzir a lei da liberda-
de econômica em ações. Nos
tornamos o estado menos des-
burocratizado do Brasil", afir-
mou o governador. "Vamos
amortecer o investimento com
a previsibilidade da liberação
desses créditos de ICMS. Isso
vem fazendo a diferença e tal-
vez isso explique nossos resul-
tados: nos seis primeiros me-
ses deste ano, foram R$ 109
bilhões de investimento no es-
tado", completou Tarcísio.

A cerimônia de anúncio
aconteceu na sede da empre-
sa e contou com a participa-
ção do secretário da Fazenda
e Planejamento, Samuel Ki-
noshita, do secretário de De-

Investimentos impulsionam a adoção de tecnologias de ponta, colaborando
para o crescimento econômico e desenvolvimento social de São Paulo

senvolvimento Econômico, Jor-
ge Lima, além de representan-
tes da montadora, entre ou-
tras autoridades.

O programa ProVeículo do
governo paulista permite a uti-
lização de créditos acumula-
dos de ICMS para custear pro-
jetos de investimento que vi-
sem a modernização e a am-
pliação de plantas industriais,
construção de novas fábricas,
desenvolvimento de novos pro-
dutos e ampliação dos negó-
cios em São Paulo.

No caso da Volkswagen, a
utilização de R$ 1 bilhão acon-
tecerá ao longo de quatro
anos, por meio de liberações
trimestrais dos valores pela

Sefaz-SP e investimento da
empresa direcionado à expan-
são das operações da compa-
nhia em São Bernardo do Cam-
po e Taubaté. "É um dia muito
importante, dia de festa. Mui-
tos empregos serão aqui ge-
rados", destaca o secretário
Samuel Kinoshita.

Na ocasião, o presidente
da Volkswagen do Brasil, Ciro
Possobom, anunciou um inves-
timento total de R$ 13 bilhões
na operação da montadora em
São Paulo até 2028, passando
por modernização nas plantas,
investimento em novas tecno-
logias e desenvolvimento de
novos modelos.

Desde o início, a atual ges-

tão trabalha para melhorar o
ambiente de negócios em São
Paulo, fortalecer a parceria
com a iniciativa privada, e ex-
pandir operações sustentáveis
que geram desenvolvimento
econômico e social.

Os investimentos anuncia-
dos pela montadora, além de
estimular a geração de empre-
go e renda, colaboram para
São Paulo se firmar como lí-
der na transição para uma eco-
nomia mais verde e inovado-
ra. Parte significativa dos apor-
tes programados são destina-
dos ao desenvolvimento de
tecnologias voltadas para a
mobilidade elétrica e redução
das emissões de carbono.

Coluna
Cultura e

Curiosidades

A leitura pode
mudar sua vida

Por Jan Oliveira
(Publicitária e jornalista)

A leitura é um hábito de
alguns, mas é um tesouro
para todos. Vou explicar o
porquê. A leitura é estímulo
ao raciocínio, melhora o vo-
cabulário, aprimora a capa-
cidade interpretativa, além
de proporcionar ao leitor um
conhecimento amplo e di-
versificado sobre vários as-
suntos. Ler desenvolve a
criatividade, a imaginação,
a comunicação, o senso crí-
tico e amplia a habilidade na
escrita.

"A leitura e a escrita são
muito importantes para que as
pessoas exerçam seus direi-
tos, possam trabalhar e parti-
cipar da sociedade com cida-
dania, se informar e aprender
coisas novas ao longo de toda
a vida". (BRASIL, 2006, p. 05)

Quando você absorve as
informações por meio da lei-
tura, contribui para a forma-
ção de uma visão mais ampla
e aprofundada sobre temas
relevantes, permitindo que se
destaque pela expertise em
qualquer momento da sua vida,
seja estudantil, profissional e
até mesmo em algum assunto
que apenas admira, como um
hobby.

Ademais, a leitura desem-
penha um papel crucial no de-
senvolvimento profissional,
exercendo uma influência po-
sitiva em diversas habilidades
e competências essenciais
para o sucesso no mundo cor-
porativo.

Agora, o que você não
sabe, é que a leitura faz bem
até mesmo para a saúde. Isso
mesmo, a leitura é um hábito
saudável que pode ter vários
benefícios para a nossa vida,
como melhorar a nossa saú-
de, criatividade e empatia.

Mas veja só que como a
leitura pode mudar áreas da
nossa vida:

- Desperta a imaginação:
A leitura nos leva a outros
mundos possíveis, despertan-
do sonhos e curiosidades.

- Estimula o raciocínio: A
leitura desenvolve o pensa-
mento crítico e a capacidade
de concentração.

- Melhora muito o voca-
bulário: A leitura expande
o nosso vocabulário e melho-
ra a capacidade interpretativa.

- Desenvolve a criativida-
de: A leitura desenvolve a nos-
sa criatividade, comunicação e
senso crítico.

- Amplia a habilidade de
escrita: A leitura melhora a
nossa escrita e estimula a nos-
sa imaginação.

- Combate o stress: A lei-
tura pode combater nosso es-
tresse e cansaço do dia a dia,
além de manter o sono e as
funções cognitivas.

- Recupera a identidade:
A leitura ajuda pessoas encar-
ceradas a recuperar a sua
identidade e a manter o elo
com as pessoas que foram
antes do período da prisão.

- Previne doenças neuro-
degenerativas: A leitura forta-
lece o nosso cérebro, tornan-
do-o menos propenso a doen-
ças neurodegenerativas, como
o Alzheimer.

Ótimo, entendi que a lei-
tura me fará muito bem…
e como escolher um bom li-
vro, então?

Vamos às dicas. Ao es-
colher um livro para ler, po-
demos considerar vários fa-
tores. Pense nos géneros li-
terários ou temas que mais
gosta. Pode escolher tam-
bém por autor e selecionar
suas melhores obras ou lê-
las por ordem cronológica,
e assim acompanhar o de-
senvolvimento dele, en-
quanto o mestre daquelas
obras.

Hoje temos a facilidade de
escolher um livro procurando
uma amostra sobre ele na in-
ternet, e assim descobrir se
será do seu agrado aquele
conteúdo.

Pode optar também por
obras clássicas, modernas,
nacionais ou estrangeiras ou
por obras que já foram adap-
tadas para outros formatos,
como filmes. Esse último gos-
to muito, particularmente.

Lembro-me de frequentar
bibliotecas desde criança. Há
verdadeiros tesouros por lá.
Hoje em dia, confesso que fica
mais acessível para mim - e
pode ser que para você tam-
bém - as livrarias dos shop-
pings. Há muitas novidades li-
terárias, além dos clássicos.
Muitas dispõe de espaço para
leitura e algumas até com
ambiente para um café. Muito
interessante, não é mesmo?
Posso ficar por horas ali….

Aproveite o horário de al-
moço, o caminho do trabalho,
leia uma página por dia, você
consegue. Há livros em forma-
to eletrônico também, os e-
books. Eu prefiro folhear no
formato tradicional…

E uma última dica, in-
centive seu filho, seu neto,
enfim, a criança mais pró-
xima a ler. Se este hábito for
cultivado desde cedo, pode-
rá fazer muita diferença em
todos os aspectos da vida
dela. Leve-a para conhecer
a biblioteca da sua cidade,
de-lhe livros compatíveis
com a idade, sente com ela
para ler uma história juntos.
Garanto que será prazero-
so para você e para a ela.

Escolha um livro e come-
ce hoje ainda… afinal, se
você leu até aqui, é porque
gosta de ler, não é mesmo?
Até a próxima…
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Juliane Ferreira é Fisioterapeuta
Especializada em Neurofuncional
Instagram: @jufisioneuro

O que é fisioterapia?
Para que serve? E

quais os benefícios?
Fisioterapia é uma ciência

da saúde que estuda, previne
e trata os distúrbios cinéticos
funcionais intercorrentes em
órgãos e sistemas do corpo
humano, gerados por altera-
ções genéticas, por traumas e
por doenças adquiridas. O pro-
fissional atua na atenção bá-
sica, média complexidade e
alta complexidade.

É uma área da saúde que
serve para promover a reabi-
litação e o bem-estar físico de
indivíduos por meio de técni-
cas terapêuticas, exercícios fí-
sicos e outras abordagens não
medicamentosas.Ela é ampla-
mente utilizada para tratar le-
sões musculoesqueléticas, dis-
túrbios neurológicos, respira-
tórios e cardíacos.

 Em alguns casos, a fisio-
terapia pode ajudar a evitar a
necessidade de cirurgia, prin-
cipalmente em lesões muscu-
loesqueléticas menores. No
entanto, cada caso é único e
só um profissional pode deter-
minar o tratamento
adequado.O tratamento fisio-

terapêutico é individual e per-
sonalizado para o quadro do
paciente, levando em conside-
ração suas l imitações e
capacidades.Os  benefícios da
fisioterapia é a sua capacida-
de de reduzir ou eliminar a dor,
prevenção de lesões, melho-
rar a mobilidade e o equilíbrio,
especialmente em pessoas
mais velhas.

Justiça em Pauta "
A coluna Legal".

AS ATRIBUIÇÕES DO PREFEITO MUNICIPAL

Felipe Rocha, acadêmico
de Direito. Instagram:
felipedosantosrocha

Por Felipe Rocha

O cargo de prefeito é um
dos mais importantes dentro
da estrutura política de uma
cidade. É o prefeito quem está
na linha de frente, liderando o
Poder Executivo municipal e
sendo responsável por uma
série de atribuições que impac-
tam diretamente a vida dos
cidadãos. Mas, afinal, quais
são as principais responsabili-
dades desse cargo?

Gestão Administrativa
O prefeito é o principal

responsável pela administra-
ção pública municipal. Isso in-
clui a elaboração e execução
do orçamento anual, a gestão
dos recursos financeiros e o
zelo pelo patrimônio público.
Ele deve garantir que as polí-
ticas públicas sejam imple-
mentadas de acordo com as
necessidades da população,
sempre buscando a eficiência
e a transparência na aplicação
dos recursos.

Desenvolvimento Urbano e
Social

Entre as atribuições do
prefeito está a promoção do
desenvolvimento urbano, que
envolve a criação e implemen-
tação de planos diretores, a
fiscalização de obras e a me-
lhoria da infraestrutura da ci-
dade. Além disso, o prefeito
tem a missão de fomentar po-
líticas sociais, garantindo
acesso a serviços básicos
como saúde, educação, habi-
tação e segurança.

Relação com o Legislativo
e a Comunidade

O prefeito deve manter
um bom relacionamento com
a Câmara de Vereadores, en-
caminhando projetos de lei e
buscando o apoio necessário
para sua aprovação. Ao mes-
mo tempo, é fundamental que
o prefeito esteja próximo da
comunidade, ouvindo as de-
mandas da população e garan-
tindo que suas ações estejam
alinhadas com os interesses
coletivos.

Política e Representação
Como representante do

município, o prefeito deve atu-

ar em defesa dos interesses
da cidade tanto no âmbito es-
tadual quanto federal. Isso in-
clui a busca por recursos e
parcerias, além da represen-
tação em eventos e fóruns que
possam trazer benefícios ao
município.

Desafios e
Responsabilidade
Ser prefeito é estar cons-

tantemente sob o escrutínio da
população, que espera resul-
tados concretos e melhorias
reais em sua qualidade de
vida. Os desafios são muitos:
desde a gestão de crises até a
superação de barreiras buro-
cráticas. No entanto, é através
de uma liderança comprome-
tida e eficiente que o prefeito
pode deixar um legado positi-
vo e duradouro.

Em resumo, cabe a ele
governar com responsabilida-
de, transparência e dedicação,
sempre colocando o interesse
público em primeiro lugar.

Essa foi uma breve análi-
se sobre o papel fundamental
do prefeito municipal na admi-
nistração pública. O que você,
leitor, espera do seu prefeito?
Como ele tem cumprido suas
funções? Fique à vontade para
compartilhar suas opiniões
nas nossas redes sociais.

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

Projeto do novo Paço Municipal
de Hortolândia conquista

prêmio nacional de engenharia
Novo prédio foi premiado na categoria Edificação Corporativa; evento de
premiação aconteceu na cidade de São Paulo, nesta terça-feira (27/08)

Hortolândia conquista um
importante reconhecimento
em âmbito nacional na área de
engenharia. O projeto do novo
Paço Municipal foi um dos ven-
cedores do Prêmio Melhores e
Maiores Obras de 2024. A pre-
miação é promovida pelo Ins-
tituto de Engenharia, entidade
que reúne profissionais do se-
tor, e pelo portal ConVisão CNC
(Central de Notícias da Cons-
trução). O projeto do novo
paço foi premiado na catego-
ria Edificação Corporativa. A
cerimônia de premiação foi na
sede do instituto, na cidade de
São Paulo, na noite desta ter-
ça-feira (27/08). O evento con-
tou com a participação de ser-
vidores da Secretaria de Obras
que representaram o municí-
pio. O prêmio integra a Sema-
na de Engenharia, cuja pro-
gramação será encerrada nes-
ta sexta-feira (30/08).

O diretor do portal ConVi-
são, Regis Gehlen Oliveira,
explica que os projetos foram
avaliados de acordo com cri-
térios como características téc-
nicas, benefícios para a socie-
dade, localização e compara-
ção com outros projetos con-
correntes de cada categoria.

A avaliação dos projetos
foi feita por uma comissão for-
mada por engenheiros mem-
bros da diretoria do instituto e
do portal com experiência
comprovada de anos de atua-
ção na área. No total, foram
premiados 29 empreendimen-
tos em 20 categorias, tais
como Edificações, Indústrias,
Mobilidade e Infraestrutura. Os
projetos vencedores foram
executados por empresas par-
ticulares e órgãos públicos fe-
derais, estaduais e municipais.

"O Instituto de Engenharia
é uma instituição com 107
anos de tradição, com grande
credibilidade no setor. Por sua
vez, o Prêmio Melhores e Mai-
ores Obras foi desenvolvido
em conjunto pelo instituto e a
ConVisão CNC, que tem o mai-
or banco de dados do Brasil de
obras realizadas, em realiza-
ção ou projeto, além de ser o
maior portal de notícias de
economia e negócios do setor",
destaca o diretor Regis Geh-
len Oliveira.

INAUGURAÇÃO
 O novo prédio da Prefei-

tura de Hortolândia, denomi-
nado Palácio dos Migrantes
Paço Municipal Prefeito Ânge-
lo Augusto Perugini, foi inau-
gurado no dia 28 de maio deste
ano. A inauguração integrou a
programação comemorativa
pelos 33 anos de emancipação
política do município.

O novo paço, localizado na
região do Jardim Novo ângulo,
tem 10.000 m2  de área cons-
truída. Já o terreno tem área
de cerca de 60.000 m2. Com
estrutura ampla e moderna, o
novo espaço abriga em torno
de 1.000 funcionários de todas
as secretarias municipais. O
paço foi construído com recur-
sos oriundos do FINISA (Finan-
ciamento à Infraestrutura e ao
Saneamento) da Caixa e com
recursos próprios da Prefeitu-
ra.

USINA FOTOVOLTAICA
 Um dos destaques do

novo Paço Municipal de Horto-
lândia é a usina de energia
fotovoltaica que já foi instala-

da e está em funcionamento.
A inauguração da usina acon-
teceu com a participação do
ministro de Minas e Energia,
Alexandre Silveira, em dezem-
bro do ano passado. A inau-
guração da usina marcou tam-
bém o lançamento do Progra-
ma de Eficiência Energética,
implementado pela Prefeitura
de Hortolândia.

O programa é uma inicia-
tiva pioneira da Prefeitura para
consolidar Hortolândia como
cidade inteligente e sustentá-
vel. O programa consiste em
tornar Hortolândia autossufici-
ente na produção de energia
limpa, com o objetivo de pro-
porcionar economia ao muni-
cípio e sem causar impacto
negativo ao meio ambiente. Na
cerimônia de lançamento do
programa, Silveira destacou
que as ações implementadas
por Hortolândia no setor ener-
gético são um modelo a ser
seguido em âmbito nacional e
é se tornou referência para o
governo federal.

Uma das principais ações
do programa é a instalação de

21 usinas fotovoltaicas que vão
gerar uma economia de R$ 4
milhões ao ano para Hortolân-
dia. As usinas estão sendo ins-
taladas em escolas da rede
municipal de Educação, UBSs
(Unidades Básicas de Saúde),
ginásios, dentre outros prédi-
os públicos.

JARDINS
 Para tornar o espaço do

novo paço mais funcional e in-
tegrado com a natureza, o pro-
jeto prevê também a constru-
ção de jardins e estaciona-
mento no entorno do prédio.
Planejada para ser ambiental-
mente correta, a estrutura do
prédio inclui ainda a instalação
de cisternas para armazena-
mento de água de chuva, que
será utilizada para limpeza do
próprio Paço e manutenção
dos jardins.

Também está prevista na
área externa do paço a cons-
trução de um parque com duas
quadras esportivas e um pré-
dio que abrigará o Poupatem-
po e o DSO (Departamento de
Saúde Ocupacional).

Saiba como Hortolândia acolhe pessoas em situação de
rua Casa de Passagem  mudou de endereço neste mês

A Casa de Passagem de
Hortolândia, um dos serviços
de acolhimento a pessoas em
situação de rua prestado pela
Prefeitura, funciona agora em
novo endereço, na Rua Sérgio
Luiz de Souza, 314, no bairro
Chácaras Assay. Segundo a
Secretaria de Inclusão e De-
senvolvimento Social, a mu-
dança aconteceu na última
sexta-feira (23/08), para que
o imóvel estivesse em local
"mais adequado, arejado e em
melhores condições" que o
anterior, que funcionava na
Região Central.

A Casa de Passagem é um
espaço transitório de moradia
para homens e mulheres en-
tre 18 e 59 anos, bem como
de famílias que tenham víncu-
lo com o município e estejam
em situação de rua. O objeti-
vo do serviço é garantir os di-
reitos básicos destas pesso-
as e possibilitar o processo
de saída delas das ruas. No
espaço, que funciona 24
horas/dia, são ofertados
cuidados de higiene, docu-
mentação e atendimento
com equipe multidisciplinar
(assistente social e psicólogo),
além de oportunidade de con-
vivência com outras pessoas.
São disponibilizadas atualmen-
te 40 vagas.

A Secretaria de Inclusão e
Desenvolvimento Social expli-
ca que o tempo de permanên-
cia na Casa de Passagem de-
penderá de um critério impor-
tante: o vínculo da pessoa com
o município. Quem tem víncu-
lo poderá ficar abrigado por
até 30 dias. Já os chamados
"trecheiros" ou os que não têm
vínculo com o município pode-
rão ficar por até cinco dias. No
local, os abrigados têm aces-
so a três refeições/dia (café da
manhã, almoço e jantar), ba-
nho e pernoite. Também po-
derão fazer oficinas durante o
dia e contar com uma equipe
técnica multidisciplinar, que
realiza os atendimentos e os
encaminhamentos necessári-
os.

De acordo com a Divisão
de Proteção Social Especial do
Departamento de Assistência
Social, além do Acolhimento
Institucional, na modalidade
Casa de Passagem, Hortolân-
dia oferece ainda para a po-
pulação em situação de rua
outros serviços previstos pela
Lei Federal nº 14821/2024,
pela Resolução CNAS (Conse-
lho Nacional de Assistência
Social) nº 109/2009 (Tipificação
Nacional dos Serviços Socioassis-
tenciais) e pelo Decreto Federal
nº 7.053/2009. Confira abaixo:

1 - Centro POP (Centro
Especializado para Pessoas em
Situação de Rua): espaço pú-
blico que oferece atendimen-
to com assistente social e psi-
cólogo, ajuda na regularização
de documentação civil, dispen-
sa benefícios eventuais, ofere-
ce inclusão no Cadastro Único
do Governo federal, acesso ao
Bolsa Família e BPC (Benefício
de Prestação Continuada),
além de oferecer um espaço
de descanso, guarda de per-
tences, banho e higiene pes-
soal;

2 - Serviço de Abordagem
Social: é um serviço por meio
do qual equipes de Assistên-
cia Social circulam pelo terri-
tório do município abordando
pessoas em situação de rua,
verificando as situações, ofe-
recendo atendimento e os ser-
viços disponíveis no município,
além de realizar o combate ao
trabalho infantil nos semáfo-
ros e ruas da cidade.

3 - Abrigo Institucional:
também acolhe pessoas que
têm vínculo com o municí-
pio Há vagas para 30 pes-
soas. Neste acolhimento, as
pessoas poderão ficar abri-
gadas por até um ano, após
terem passado pela Casa de
Pssagem. Neste período,
uma equipe técnica forma-

da por assistente social e
psicólogo buscará ajudar o
abrigado no processo de
ressocialização e na coloca-
ção deste no mercado de
trabalho. Assim como na
Casa de Passagem, no Abri-
go Institucional os acolhi-
mentos são mistos, pois são
recebidos homens e mulhe-
res cis (cisgêneros, isto é,
que se identificam com o
sexo biológico que lhes foi
atribuído ao nascer) e ho-
mens e mulheres t rans
(transgêneros, isto é, aque-
les que não se identificam)
e outras pessoas da comu-
nidade LGBTQIA+.

4 - Programa Ressignifica
Hortolândia: programa de
acesso a trabalho, renda e re-
torno aos estudos formais, dis-
ponível para aquelas pessoas
que estão no Abrigo Instituci-
onal. Oferece trabalho e qua-
lificação profissional, entregan-
do ainda uma bolsa auxílio
mensal de R$ 710,00.

Seja nos dias frios, seja em
outro período, ao identificar em Hor-
tolândia alguém em situação de rua
precisando de ajuda, a população
poderá entrar em contato com a Pre-
feitura, seja por meio do telefo-
ne (019) 2210-9144, seja pelo
e - m a i l
abordagemsocialesperancar@gmail.com.
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Em 11 dias, evento reuniu as finais dos principais campeonatos nacionais e revelou no domingo,
25, os grandes vencedores do Barretos International Rodeo. Mais de R$ 1 mi foram distribuídos

 Barretos revela campeões e começa
preparativos para edição especial de 70 anos
Depois de 11 dias de in-

tensa programação esportiva,
cultural e de entretenimento,
a 69ª edição da Festa do Peão
de Barretos terminou no últi-
mo domingo (25), consagran-
do os campeões do Barretos
International Rodeo e já pro-
jetando a edição especial de
70 anos em 2025.

O presidente de Os Inde-
pendentes, Hussein Gemha
Júnior, ressaltou o sucesso da
Festa e da expectativa para a
edição comemorativa do próximo
ano. "Fechamos mais um ano de
grandes conquistas e de sucesso
da Festa e começamos, a partir
de agora, a preparação para
a edição especial de 70 anos.
Vamos ter muitas boas notíci-
as, estamos preparando uma
edição marcante", afirmou
Hussein Gemha.

Entre as novidades já
anunciadas para 2025 está a
cantora Ana Castela como em-
baixadora, além de um cruzei-
ro que integrará as comemo-

rações de 70 anos. "Nosso obje-
tivo é uma edição histórica em
todos os sentidos, no esporte, no
entretenimento e valorizando nos-
sas raízes", disse Pedro Muzeti,
diretor cultural da Festa, durante
entrevista coletiva após a final do
rodeio. O grande destaque do
último dia do evento foi a con-
sagração dos competidores de
rodeio. Um Estádio lotado as-
sistiu às finais das modalida-
des touros, cutiano, três tam-
bores, breakaway, team pen-
ning, júnior e até o rodeio in-
fantil em carneiros. Confira os
campeões do rodeio:

Grande campeão – Uma
das principais competições da
Festa do Peão, o rodeio inter-
nacional teve início no dia 22
e terminou de forma emocio-
nante com o título de Everton
Natan da Silva, 25 anos, de
Viradouro/SP. O competidor
chegou invicto à final após pa-
rar em cinco touros ao longo
da disputa.

Além do título do rodeio
internacional, Everton foi o
campeão da temporada 2023/
2024, da Liga Nacional de Ro-
deio. Com as duas conquistas,
ele faturou R$ 300 mil, além
de vaga para competir no The
American, rodeio milionário
norte-americano. "A ficha ain-
da não caiu. Sempre sonhei
em competir em Barretos,
agora ser campeão do rodeio
internacional e da Liga foi sen-
sacional", declarou Everton.

Já entre as boiadas, foram
premiadas as companhias Tér-
cio Miranda e Califórnia como
as melhores. Já o melhor tou-
ro foi o Cobiçado, de Tércio
Miranda.

Cutiano – Luiz Almeida,
de Piracicaba/SP, foi o cam-
peão de montarias em cava-
los, estilo cutiano. Este é o pri-
meiro título do competidor em
Barretos. Na última montaria
da final, ele alcançou a im-
pressionante nota de 91,75

pontos. Também foi premiada
a tropa Cia WR, de Novo Hori-
zonte/SP, e o melhor animal o
cavalo Ajax, da Cia Copa 90,
da cidade de Primeiro de
Maio/PR.

Três Tambores – O even-
to também revelou as campe-
ãs nas finais de Três Tambo-
res das categorias 1D e 2D. Na
primeira, a grande campeã foi
Patrícia Ribeiro de Oliveira, de
Taquai/SP, montando o cavalo
Três Diamond Six RCH que
concluiu o percurso em 17.527
e sagrou-se campeã com a
soma tempos em 51.884, ten-
do 1 décimo de vantagem so-
bre a segunda colocada, Ana
Laura Savini Gomes, de Botu-
catu/SP, que somou 51.885.

Na categoria 2D, o título
ficou com Ana Júlia Chiggi, de
Cascavel/PR, com o tempo de
17.946.

Breakaway Roping –
Estreando na Festa do Peão de

Barretos neste ano, a modali-
dade reuniu 11 competidoras.
O título ficou com Maria Felí-
cia Lemos, de São José do Rio
Preto/SP. Além do título inédi-
to e da fivela, a vencedora
garantiu vaga nas disputas do
rodeio The American, nos Es-
tados Unidos. Em segundo lu-
gar ficou a amazona Lavínia
Dias, de Mirassol/SP, e em ter-
ceiro lugar Livia Machi, de
Novo Horizonte/SP.

Team Penning – A final
da chamada "Prova da Famí-
lia" teve o trio de competido-
res mineiros Tulio Goulart So-
ares (Pratápolis/MG), Alceu
Melo Carneiro Leão (Carneiri-
nho/MG) e José Júlio Souza
Carvalho (Passos/MG), cam-
peão pela Soma 11. Na soma-
tória 6, o título do Team Pen-
ning ficou com o trio formado
por Felipe Anannias Toledo
Silva (Passos/MG), Carlos Ale-
xandre Augustinho (Olímpia/
SP) e João Vitor Junqueira

Gomes da Silva (Olímpia/SP).

Rodeio Júnior – Dois
competidores das montarias
em touros na categoria júnior
(entre 15 e 17 anos) dividiram
o título de campeão de Barre-
tos em 2024. Guilherme San-
tana Meira, de São Jorge do
Patrocínio/PR, e Gabriel Batis-
ta Alcântara, de Mirante do Pa-
ranapanema/SP, foram os ven-
cedores, totalizando os mes-
mos 329,50 pontos.

Rodeio em Carneiros –
O Estádio de Rodeios também
recebe um momento de diver-
são com as disputas do rodeio
em carneiros com as crianças
que participam das competi-
ções no Rancho do Peãozinho,
espaço infantil da Festa. Com-
petindo desde os 2 anos de
idade, Luís Odair Batista Júni-
or, de 6 anos, de Porto Feliz/
SP, foi o campeão com 86 pon-
tos. Ele recebeu uma bicicleta
e um certificado.

69ª Festa do Peão de
Barretos conta com equipe

com mais de 100 veterinários
Departamento garante o cuidado com o bem-estar animal na maior Festa do Peão da América Latina
A 69ª edição da Festa do

Peão de Barretos não é ape-
nas um espetáculo de mon-
tarias, música e cultura,
mas também um exemplo de
comprometimento com o
bem-estar dos animais que
participam das competições.
Sob a liderança do médico
veterinário Dr. Marcos Sam-
paio de Almeida Prado, co-
nhecido como Dr. Kiko, o
Centro Veterinário garante
que todos os animais rece-
bam tratamento digno de
atletas de alto desempenho.

A equipe conta com
mais de 100 pessoas, en-
tre os envolvidos no ma-
nejo, juízes, tratadores,
méd icos  ve te r inár ios  e
estagiár ios de Medic ina
Veter inár ia ,  que t raba-
lham em conjunto para
oferecer suporte veteriná-
rio 24 horas por dia du-
rante todo o evento. Esses
profissionais são respon-
sáveis por real izar exa-
mes criteriosos, monitorar
a alimentação e o trans-
porte dos animais, além
de avaliar as condições de
saúde antes,  durante e
após as competições.

Com mais de 40 anos de
experiência, Dr. Kiko desta-
ca que a saúde dos animais
sempre foi e sempre será
uma prioridade. "Desde a
chegada até a saída do Par-
que, os animais são acom-
panhados de perto para ga-
rantir que estejam em óti-
mas condições de saúde.
Não medimos esforços para
assegurar o melhor trata-
mento possível. Não entra
nenhum animal no Parque
do Peão sem ter todos os
documentos. Todos os ma-
teriais utilizados são todos
certos e normatizados. Os
animais são verdadeiros
atletas e, como tal, preci-
sam de cuidados especiais.
Avaliamos constantemente

sua saúde, alimentação e
até mesmo os equipamen-
tos utilizados nas competi-
ções, tudo para garantir que
estejam em plena forma fí-
sica", explica o Coordenador
do Centro Veterinário.

As atividades são rigo-
rosamente moni toradas
pela Secretaria da Agri-
cu l tura de São Paulo e
pelo Controle de Zoonose.
Todos os animais passam
por uma vistoria comple-
ta antes de entrar no Par-
que do Peão, com apre-
s en t a ç ão  d e  Gu i a s  d e
Transporte de Animais e
exames atualizados. Du-
rante as competições, os
fiscais de brete acompa-
nham de perto o uso de
equipamentos para asse-
gurar a integridade física
dos animais. Segundo Dr.
K iko,  "é uma média de
três mil animais que en-
tram e saem no Parque do
Peão durante a Festa do
Peão de Barretos e todos
são vistoriados. Não entra
nenhum animal que não
tenha sido vistoriado ou
esteja perfeitamente den-
tro da lei. A gente zela

pelos bons tratos, tanto os
toros quanto os cavalos,
quanto os  bov inos  que
servem para as  provas
c ronomet radas .  O bom
t ra to  é  e s senc i a l  pa ra
tudo. Todos os animais
têm que ter os exames
necessá r ios  e  ex ig idos
pela lei, que no caso de
cavalo é o exame de Ane-
mia infecciosa, os atesta-
dos de sanidade e de va-
cinação e o GTA, que é a
Guia de Trânsito Animal. E
todos os bovinos têm que
ter exames de Brucellose,
Tuberculose e também o
GTA."

A prevenção é a palavra-
chave do Centro Veterinário.
Em casos de qualquer irre-
gularidade ou anormalidade
na saúde dos animais, eles
são imediatamente retira-
dos das competições para
receber o tratamento ne-
cessário. "Nosso trabalho é
preventivo, mas estamos
preparados para agir rapi-
damente em qualquer situ-
ação fora do comum. O
bem-estar dos animais é
nossa prioridade máxima",
reforça Dr. Kiko.

A rotina dos animais
no Parque do Peão inclui
uma alimentação balance-
ada, r ica em nutr ientes
como cálcio, fósforo e vi-
taminas, essenciais para
fortalecer ossos e múscu-
los. Além disso, eles são
submetidos a um treina-
mento específico, que inclui
caminhadas, descanso ade-
quado e até o uso de tecno-
logias avançadas, como um
robô que simula montari-
as para testar e aprimorar
a performance dos touros.
O compromisso com o bem-
estar animal reforça a ética
da Associação Os Indepen-
dentes, organizadora do
evento, que desde 2008
mantém o ECOA (Centro de
Estudo do Comportamento
Animal) em parceria com a
FUNEP da Unesp de Jaboti-
cabal e a Colorado Univer-
sity, dos Estados Unidos. As
ações seguem rigorosamen-
te as legislações e normas
vigentes, como a Lei 10.519/
2002 e o "Manual de Boas
Práticas para Bovinos parti-
cipantes de Atividades Es-
port ivas Equestres",  da
ABQM.

Inspirada nas cores da
Associação Os Independentes
- azul, vermelha e branca - a
Festa do Peão de Barretos já
tem a marca que celebrará os
70 anos do evento em 2025. A
apresentação aconteceu no
domingo, 25, último dia da 69ª
edição no Estádio de Rodeios,
que recebeu a grande final do
Barretos International Rodeo.

Trazendo a bandeira de Os

 Barretos lança a
marca comemorativa

dos 70 anos

Independentes e o número 70
integrado ao nome, a marca,
desenvolvida pela agência
Phábrica de Ideias, é também
uma comemoração ao pioneiris-
mo da associação, fundada em
1955, e realizadora do evento
desde sua primeira edição
ininterruptamente.B A Festa do
Peão de Barretos acontece sem-
pre em agosto, também marcan-
do o aniversário da cidade.

 Prefeitura de
Hortolândia entrega

kits do Programa Cuidar
A Prefeitura de Hortolân-

dia realizou, na manhã desta
quarta-feira (28/08), a entre-
ga de 159 kits de maternidade
a gestantes atendidas pela
rede municipal de saúde. A
ação foi promovida pelo Pro-
grama Cuidar, ação interseto-
rial idealizada pelo Fundo So-
cial de Solidariedade, órgão
vinculado à Secretaria de Go-
verno, em parceria com as
Secretarias de Educação, In-
clusão e Desenvolvimento So-
cial e de Saúde. A cerimônia
de entrega dos kits reuniu fa-
miliares e gestantes no Cen-
tro Pastoral "Dom Bruno Gam-
berini", na Vila Real.

Com a entrega desta quar-
ta-feira (28/08), o Programa
Cuidar contabiliza a entrega de
3.328 kits de maternidade des-
de o lançamento oficial, em

outubro de 2022. Entre os pro-
dutos disponibilizados no Kit Cui-
dar, as gestantes têm acesso a
mantas, lenços umedecidos, sa-
bonetes líquidos, cremes contra
assadura, termômetros, bolsa
para as mães e "mijãozinhos"
para os bebês. O kit também
contém um coletor de leite
materno, uma forma de esti-
mular a amamentação.

O Programa Cuidar foi cri-
ado com o objetivo de aten-
der mulheres a partir da 34ª
semana de gestação que rea-
lizam o pré-natal nas UBSs
(Unidades Básicas de Saúde).
Além de acompanhar e orien-
tar as futuras mães durante o
processo de gestação, o pro-
grama promove iniciativas vol-
tadas à inclusão social, edu-
cação e empregabilidade de
membros do núcleo familiar.
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Travessias entre bairros de Monte
Mor facilitam a vida da população
Ligações em andamento entre bairros buscam fortalecer a mobilidade urbana e acentuar o desenvolvimento do município.
Todas as cidades, indepen-

dente do seu número de habitan-
tes ou de sua extensão territori-
al, possuem suas particularida-
des, divisões geográficas, rios e
desníveis que podem limitar sua
evolução de forma mais acen-
tuada. Em Monte Mor não é
diferente, pois possui bairros
vizinhos com alguns poucos
metros de distância que não
eram interligados.

A redação desse jornal
questionou a Prefeitura de
Monte Mor quanto a finaliza-
ção das obras que citamos em

edições anteriores. Pudemos
comprovar, através da Secre-
taria de Planejamento e Obras,
que estão trabalhando ardua-
mente para atender às solici-
tações da população e viabili-
zando melhoria na mobilida-
de urbana, melhorando a qua-
lidade de vida dos moradores
da cidade. Três passagens in-
terligando bairros, viabilizan-
do um caminho alternativo
para a população local estão
para ser entregues nos próxi-
mos dias. A travessia que li-
gará as Chácaras Miracatu ao

Recanto das Orquídeas já está
com mais de 95% concluída na
parte estrutural. Já os mora-
dores do Moreira e do Central
Park, vizinhos geograficamen-
te, por exemplo, precisavam
percorrer quilômetros para
chegar de um bairro a outro
(Central Park ao Moreira 10.4
km, ou do Moreira ao Central
Park 2.4 km - ponto de liga-
ção), e com as obras entre-
gues, os usuários encontram
apenas alguns metros como dis-
tância entre os dois bairros (140
metros - ponto de ligação).

A terceira interligação fica
entre os bairros Parque Resi-
dencial São Clemente e Jardim
Nova Alvorada, e tem o intuito
de oferecer uma melhoria na
fluidez do tráfego de veículos
e pedestres com a nova aces-
sibilidade no local, ligando os
dois bairros com a passagem,
que irá estabelecer uma cone-
xão entre as ruas Guilherme
Julio Scheffer (Nova Alvorada)
e Sebastião Antônio Gonçalves
(São Clemente). A Secretaria
de Planejamento e Obras do
município informou ainda que

os projetos para a implanta-
ção das travessias foram de-
senvolvidos pela própria Se-
cretaria, através de seu corpo
técnico, onde foram realizados
estudos para avaliar a estabi-
lidade do solo e determinar as
necessidades de fundação de
vazão, estudos de dimensiona-
mento das aduelas, através de
estudos de vazão de água e
cálculos hidrológicos, sendo
esta, uma das etapas essen-
ciais para garantir a seguran-
ça e a eficácia das travessias,
evitando problemas como ala-

gamentos, erosão e danos à in-
fraestrutura. Também foram pro-
videnciadas as licenças ambien-
tais em todos os projetos das
travessias entre bairros, neces-
sárias devido às intervenções em
áreas sensíveis, como em regi-
ões de preservação permanente
ou zonas densamente povoa-
das. As travessias estão atu-
almente com pedras, mas se-
rão pavimentadas em breve,
quando receberão também a
iluminação, trazendo ainda
mais segurança e qualidade de
vidas à população local.

A rodovia
SP-101 terá
trechos
interditados
no final
de semana
A Concessionária Rodovias do Tietê fará ma-
nutenção na SP-101 neste final de semana.

A Secretaria de Mobili-
dade Urbana e Trânsito de
Monte Mor informou que a
Concessionária Rodovias do
Tietê notificou a necessida-
de de interdição de alguns
trechos da SP-101 neste fi-
nal de semana (31/agosto e
01/setembro).

A rodovia atravessa o
município de Monte Mor e é
um importante meio de
acesso entre os bairros do
município e a região metro-
politana de Campinas.

Dois  d ispos i t ivos de
acesso da Rodovia Jornalis-
ta Francisco Aguirre Proen-
ça, no trecho de Monte Mor,
passarão por obras de re-
cuperação do pavimento as-
fáltico: Um dos trechos será
o dispositivo no KM 19, pró-
ximo ao Terminal Vereador

Geraldo Benini, e o outro, no
KM 23, nas proximidades da
empresa Tetra Pak.

Segundo a Concessioná-
ria, toda movimentação será
acompanhada pelas câmeras
do Centro de Controle Opera-
cional (CCO) da Rodovias do
Tietê, e que a atividade faz
parte da recuperação do pavi-
mento que a Concessionária
realiza atualmente, e conta
com a aprovação da Agência
de Transportes do Estado de
São Paulo (Artesp).

Os motoristas que de-
se ja rem ma i s  i n fo rma-
ções  podem ent ra r  em
contato com a Concessio-
nária Rodovias do Tietê,
p o r  m e i o  d o  t e l e f o n e
0800-770-3322. A ligação
é gratuita e o serviço fun-
ciona 24 horas.

Monte Mor não registra
óbitos por acidente de
trânsito no perímetro

urbano há mais de 6 meses
Nossa redação apurou junto ao Demutran - Departamento de Trânsito de Monte

Mor - a estatística de óbitos ocorridos em acidentes de trânsito na cidade

Segundo a Secretaria de
Transporte Urbano, Monte
Mor não tem registro de ví-
tima fatal em acidente de
trânsito no perímetro urba-
no há mais de 6 meses. A
Demutran, juntamente com
a gestão atual, tem feito um
trabalho de orientação e
educação no trânsito efeti-
vo e de qualidade, para me-
lhorar cada vez mais a mo-
bilidade de Monte Mor. Tra-
fegar pelo centro da cidade
de Monte Mor e pelos bair-
ros é tranquilo. Os aciden-
tes fatais no trânsito no
município ocorreram todos
na SP-101, Rodovia Jorna-
lista Francisco Aguirre Pro-
ença. Outro fator que pode-
mos citar na melhora desta
estatística é a implantação
de passarelas para traves-

sia entre bairros, que ficam
nas marginais da rodovia,
evitando assim, os atrope-
lamentos. Informaram tam-
bém, que houve uma redu-
ção significativa de aciden-
tes, desde o início da dupli-
cação da rodovia.

A administradora da Ro-
dovia SP-101, informa que
a duplicação da SP-101, Ro-
dovia Jornalista Francisco
Aguirre Proença, iniciou em
Campinas, passando por
Hortolândia e concluindo até
Monte Mor. O cronograma,
segundo o site da Concessi-
onária, informa que a con-
tinuidade da obra se dará a
partir de 2024, com térmi-
no previsto em até 30 me-
ses. Com esta duplicação, a
redução de acidentes se
ampliará para outras cida-

des que ?cam na extensão
da rodovia, como Elias Faus-
to, chegando até Capivari.

A Concessionária informa
que diariamente passam pela
rodovia, no perímetro de Mon-
te Mor, cerca de 6.500 veícu-
los.

Há pontos na extensão da
rodovia que ainda são consi-
derados perigosos e que fre-
quentemente ocorrem alguns
acidentes. Conforme informa-
ções do Infosiga, dentre estes
pontos, dois estão localizados
em Monte Mor.

- KM 22, em frente ao
Posto Shell, com registro de 7
acidentes,

- Alça de acesso da Ro-
dovia na Rua Beato João XXIII
- próximo ao Terminal Benini,
com 6 acidentes.

O Infosiga é uma fer-

ramenta que dá transpa-
rência e acesso irrestrito
para que todos possam
acompanhar o que tem
acontecido nas nossas ro-
dovias estaduais e nas ci-
dades.

Um dos problemas ocor-
re, em grande maioria, de-
vido a uma mistura do trá-
fego de longo percurso na
rodovia e motoristas urba-
nos, que acabam utilizando a
SP-101 como avenida. A dife-
rença de atenção e a forma de
dirigir no trânsito local e na
rodovia é notória, mas não
são todos que percebem esta
mudança. A combinação des-
te fato à imprudência do mo-
torista e uma velocidade mai-
or, conforme a rodovia exi-
ge, ajuda a explicar os nú-
meros da acidentalidade.


